



Número 178 / diciembre 2014

Higiene Ambiental - Boletín quincenal

**ANUNCiate en higieneambiental.com**  
+ INFO AQUÍ



### Catálogo de Titulaciones Universitarias identificadas para poder ejercer la responsabilidad técnica en empresas de servicios biocidas

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad ha publicado el Catálogo de Titulaciones Universitarias identificadas para ejercer la responsabilidad técnica en empresas de servicios biocidas, con el objetivo de armonizar a nivel nacional las titulaciones universitarias admisibles por las CCAA.

[Leer más](#)

AENOR

### Nuevas normas UNE aprobadas por AENOR sobre calidad del aire en lugares de trabajo, y biocidas en pinturas y barnices

La Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR) ha aprobado nuevas normas UNE relacionadas con: la medición de agentes químicos presentes en el aire de los lugares de trabajo (UNE-EN 13936:2014), velocidad de lixiviación de productos biocidas en pinturas antiincrustantes (UNE-EN ISO 15181-6:2014) y la evaluación de la desfiguración de la superficie causada por hongos y algas sobre los recubrimientos (UNE-EN 16492:2014).

[Leer más](#)



### Guía para la contratación de servicios de higienización y control de Legionella (AFCH y ACS)

La Asociación Nacional de Empresas de Control de Plagas (ANECPA) ha publicado su Guía para la contratación de servicios de higienización y control de la Legionella, con el objetivo de ayudar a los responsables de las instalaciones susceptibles de contaminación a seleccionar la mejor opción cuando contraten servicios biocidas profesionales para mantenerlas libres de riesgo.

[Leer más](#)



### Conocer la calidad del aire interior que respiramos en el transporte subterráneo

Sólo en Europa, más de 60 ciudades disponen de una red de metro, en la que los usuarios están potencialmente expuestos de manera rutinaria a niveles de partículas inhalables mucho mayores a los límites legales establecidos para el aire exterior. Un proyecto dirigido por el CSIC, en colaboración con TMB, analiza la calidad del aire en el transporte subterráneo y posibles riesgos derivados para la salud.

[Leer más](#)

### Galicia convoca procedimiento de reconocimiento de competencias profesionales: control de plagas y de organismos nocivos



La Comunidad de Galicia convoca un Procedimiento de reconocimiento de competencias profesionales adquiridas a través de la experiencia laboral: entre otras cualificaciones, 50 plazas para Servicios para el control de plagas (SEA028\_2) y 50 plazas para Gestión de servicios para el control de organismos nocivos (SEA251\_3).

[Leer más](#)

### Tendencias de las zoonosis y enfermedades transmitidas por los alimentos y el agua en Europa



El ECDC ha publicado la parte de su Informe Epidemiológico Anual 2014 dedicada a las zoonosis y las enfermedades transmitidas por alimentos y agua, que proporciona una instantánea de la situación epidemiológica en Europa. *Campylobacter* fué la zoonosis más notificada en la UE, las tasas de salmonelosis siguen decreciendo y la listeriosis mantiene su incidencia baja pero con una tasa de letalidad alta.

[Leer más](#)

### DuPont abre el plazo de candidaturas al Premio de Estudiantes de Química del Flúor DuPont 2015



DuPont Chemicals & Fluoroproducts (DC&F) anima a participar en el Premio de Estudiantes de Química del Flúor DuPont 2015, un nuevo galardón que buscar destacar los avances sobresalientes en el campo de la investigación del flúor. El premio está abierto a estudiantes de Master o Doctorados y profesionales con un máximo de dos años trabajados en la región de Europa, Oriente Medio y África, que puedan acreditar un alto nivel de investigación en el campo específico de la química del flúor.

[Leer más](#)

### El control de plagas también está presente en la Semana de la Rehabilitación



Del 9 al 14 de diciembre se celebra la Semana de la Rehabilitación, con actividades destinadas a promover la actividad de la rehabilitación en edificios. El sector del control de plagas estará presente con la empresa Ibertrac, que realizará dos ponencias: sobre control de termitas y carcoma, y sobre prevención de plagas en los hogares.

[Leer más](#)

### Barcelona Pest Control International Forum 2015



Barcelona acogerá el próximo mes de febrero de 2015 una nueva edición del Barcelona Pest Control International Forum (BPCIF). Este evento, organizado por la Associació d'Empreses de Control de Plagues de Catalunya (ADEPAP), es cita de referencia del sector de Control de Plagas y Biocidas en el calendario nacional, europeo e internacional.

[Leer más](#)